

EVENT

戦没者追悼式

町では、戦没者追悼式を開催します。遺族や関係者はご参加ください。

- ▶期日 8月21日(火)
- ▶時間 午前10時~
- ▶会場 中央公民館「邑の森ホール」
- ▶問合先 役場健康福祉課 47-5024



第36回邑楽町平和展

- ▶日時 8月31日(土)・午前10時~午後2時
- ▶会場 中央公民館
- ▶内容 特別展示「本当にあった特攻。特攻隊員から学ぶ、平和」や戦時食無料配布、平和を祈るモザイクアート、防災グッズ製作体験コーナー、風船飛ばしなど
- ▶問合先 邑楽町平和展実行委員会事務局 役場税務課(飯塚) 88-5511



邑楽町平和展と同日に
朗読劇「月光の夏」を開催します
詳細は、本紙20ページに掲載。

国民の8割以上が戦後生まれの今。体験者の記憶を語り継ぐことは、戦争への道を繰り返さないための、重しなのかもしれません。そして、今私たちに出来るもう一つのことは、未来の平和を祈り続けることです。

邑楽町には平和を考えるイベントがあります。町職員労働組合青年婦人部(31歳以下で構成)が企画から運営まで行う邑楽町平和展です。毎年、アイデアを出し合い、工夫を凝らし、平和を考える場所を創っています。

多くの人たちにとって平和が当たり前になってしまっている今。こうしたイベントに足を運び、平和について考えることが私たちにできることがのかもしれません。

一本のレールの上にある過去、現在、未来。私たちの命も、戦争で失われた多くの命の上に成り立っています。だから決して忘れてはいけません。日本で戦争があつたことは……。

平和を願い続けること

平和な未来を 祈る
若い世代が取り組む

3



の共催で中央公民館を会場に開催。共催事業の朗読劇「月光の夏」にちなみ、特攻隊員に関する特別展示や戦時中の食事を再現した戦時食の試食などをています。また来場者と平和への想いを共有し、完成を目指す平和のモザイクアートや防災グッズ製作体験など参加者体験型の内容も考えています。

そして、今年もメインイベントの一つ、風船飛ばしを行い、平和への祈りを会場全体で捧げます。私たちが生きる「今」そして「未來の平和」について一緒に考える時間になればと思います。皆さんもぜひご来場ください。

36回を数える平和展。先輩からのバトンを受け継いだイベントです。平和展の目的は、戦争を経験していない世代に向けて戦争と平和について考えもらうこと。一人一人が平和展を通して戦争の悲惨さや命の尊さ、平穏な日常を送れる幸せを再認識してもらうための機会になればと続けてきました。

今年の平和展は、町教育委員会と

36

回を数える平和展。先輩からのバトンを受け継いだイベントです。平和展の目的は、戦争を経験していない世代に向けて戦争と平和について考えもらうこと。一人一人が平和展を通して戦争の悲惨さや命の尊さ、平穏な日常を送れる幸せを再認識してもらうための機会になればと続けてきました。

今年の平和展は、町教育委員会と

写真は平和展のイベント一つ。色とりどりの風船を飛ばし、平和への祈りを会場全体で捧げます。(昨年の様子)



平和展実行委員長
小谷 高平さん